
令和４年度　志染地区市政懇談会協議事項進捗状況 ◎実施・対応済　〇要望済　△検討中　×未実施

所　　管 項　　　　　目 実行状況 対応内容 実施年度(予定)

1 企画政策課
【中学校の跡地利活用他】
・地域と一緒に兵庫県に働きかけ、可能な限り早期に跡
地の利活用を開始できるよう進める。

△
可能な限り早期に跡地利活用できるよう、地
域案に係る調整を行うとともに、県とも調整を
進める。

R4年度～

2
道路河川課

ﾌﾟﾛｼﾞｪｸﾄ推進課

【交通施策】
・ひょうご情報公園都市の次期開発等おいて、兵庫県と
協議し、可能な限り渋滞を解消するように検討していく。

・速度抑制について、物理的施策に代わる対応策とし
て、視覚効果を図ることや、速度抑制を促す路面標示
を検討する。

△

・兵庫県加東土木事務所と対策について引
き続き協議検討していく。

・速度抑制については、今年度、路面標示
の対策を実施。

継続

3 観光振興課

【観光推進やゴルフ場での太陽光発電などで市の魅力
アップについて】
・現在の観光協会利用者のための駐車スペースの表示
が不十分であるなら、直ちに何らかの対策を講じる。

◎
・駅利用者用の駐車場を案内しており、駐車
スペースが不足していることはない。

4
道路河川課
教育施設課

【雑草、雑木、雑竹除去による市の美化推進】
・旧志染中学校について、新型コロナウイルスワクチン
の接種会場の施設利用が終了した後、他の閉校施設と
同様に、隣接する水路を含めた範囲を見直し、学校敷
地の境界まで草刈りを実施する。

・御坂大橋から安福田地区にかけての河原の雑竹につ
いて、現状は伐竹は対象外であるが、環境整備や営農
の観点から伐竹ができないか、加東土木事務所へ検討
を依頼する。

・志染バイパスの高男寺側街路樹の剪定について、市
も視距の悪い交差点については対策が必要と考えてお
り、視距確保のための伐木を含めた検討の依頼をす
る。

△

・令和５年度からは他の閉校施設と同様の学
校敷地の境界まで草刈りを実施する。

・兵庫県加東土木事務所へ県道の伐採につ
いて要望済。

・加東土木事務所が実施について検討中。

継続


